

## Noticia Sobre la Colección de Autógrafos "Arq. Agustín Basave"

**H**A sido formada durante cerca de cuarenta años y consta de no menos de mil quinientas piezas.

En lo relativo a Historia de México, no obstante que cuenta con algunos documentos de mérito, seguramente que la de la Biblioteca Nacional de México la supera con creces.

En lo que nuestra colección no tiene rival en la República y merece figurar entre las mejores de América, es en su sección de fotografías autografiadas, de celebridades mundiales contemporáneas. Así lo afirmamos, por el número de retratos que la integran, muchos de ellos de figuras de primera línea: más de setenta jefes de Estado: emperadores, reyes, presidentes de repúblicas, príncipes reinantes y rajas; veinte cardenales; hombres de ciencia entre quienes figuran Einstein, Bohr, Millikan, los esposos Joliot-Curie, Hess, los dos Broglie; compositores de la talla de Sibelius, Strawinsky y Milhaud; hombres de letras como Menéndez Pidal, Paul Claudel, Thomas Mann y Lin Yu Tang, entre varios centenares; filósofos como Heidegger, Maritain, Bertrand Russell y Sciacca; directores de orquesta, como Toscanini, Bruno Walter y Kussevitsky; ejecutantes, como Heifetz, Rubinstein y Gieseking; figuras históricas, en fin, como Felipe V, Fernando VII, Garibaldi, Mazzini y Maximiliano de Austria.

En esta breve noticia no es posible dar más que una ligera idea de lo que contiene la colección que ha sido cedida al Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, como una muestra de la ferviente simpatía que le tiene el donador.